
第５７回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2012年 4月 24日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員、石川陽子副委員長  刈谷市：二宮由美子委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員   知立市：古味 真里委員   

高浜市： 後藤泰正委員長、成田淳子委員      

欠席  小島英敬委員（刈谷）、村田篤史委員（知立）        ※下線は H24年度新番組審議委員 

＜エフエムキャッチ＞ 

川瀬隆介取締役社長、倉地陽一取締役、 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、営業 G堀安孝、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ勅使河原正直 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

① 今年度新番組審議委員の方々に委嘱状授与。（上記下線あり） 

今後も活発なご意見をいただくようにお願いした。 

② 会社設立の経緯と災害放送について 

（2）事務局より 

① イベント開催報告（安城産直市、高浜物語フェア、少年野球、イオンタウン刈谷） 

② 市民ボランティア放送参加報告 

  平日朝のワイド番組「Pitch Morning Blend」についての意見交換 

事務局から番組の概要を説明した後、4 月 20 日（金）放送分の抜粋版を委員の皆さん

に聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

     

＜番組内容について＞ 

・ 交通情報がよい。身近に感じることが出来る。 

・ 地域情報が参考になる。 

・ 時間を多くアナウンスしてわかるようにして欲しい 

・ ピッチタイム（時報）が周波数を覚えるのによい。 

・ 朝にしては爽やか感が無いと感じた。 

・ 構成に関して、 長い時間をうまく使っている 

・ バラエティに富んだ情報を幅広い世代に向けて発信している。 

・ 朝は子供がいて、バタバタしているので、時間を知りたい。 

・ 交通情報の時に、“子供に注意”という呼びかけを入れるとよい。 

・ 選曲も耳に優しい、各市の情報も入るので、申し分無い情報番組。 

・ 耳にスーッと入って聞きやすい。 



・ 地域情報は聞き耳を立てる。 

・ 朝方の放送の時には時間を入れていただきたい。 

 

3. そのほかの番組、または全体についての意見交換 

   ・ 同じ時間に同じ番組を流していると、聞く人が同じでは無いか？ 

⇒時間、曜日を変えたらどうか？ 

  ・お出かけ情報をエリア外のものを入れて欲しい（行動範囲+α） 

 

４．   次回日程  平成２４年 6月１９日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「Pitch HAPPY 市場」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


